

Traurig und dankbar nehmen wir Abschied von unserem geliebten

Georg Sidler-Meyer

21. August 1946 – 16. Juli 2024

Er konnte nach langer Krankheit ruhig einschlafen.

Bewundernswert hast du deine Krankheit ertragen, mit ihr gelebt und gegen sie gekämpft. Wir danken dir für alles, was du für uns gewesen bist und getan hast. Dein einzigartiger Humor und die Freude, dein grosses Wissen weiterzugeben, behalten wir immer in Erinnerung. In unseren Herzen lebst du weiter.

3027 Bern

Riedernrain 433

Hildegard Sidler-Meyer

Christine Sidler und Michael Portner

Katharina Sidler und José Alvarez

mit Manuel und Marina

Geschwister mit Familien

Verwandte und Freunde

Ein besonderer Dank geht an das Team des Lindenhofspitals für die einfühlsame Betreuung.

Die Trauerfeier findet im engsten Familienkreis statt.